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第 8回運営委員会 議事録 

 

日時：平成 28年 1月 18日（月）19：15~ 

場所：図書室 

参加：先生 2名・保護者 12名 

 

挨拶 

校長先生 

・明けましておめでとうございます。今年もよろしくお願いします。 

・ミニバスケ部が県大会の予選リーグを突破し、昨日南房総市丸山町で行われた本選 

 トーナメントの応援に行ってきました。菜の花が咲いていて暖かく、花の季節を 

感じていたところから一転して、今日は都内でも雪が降るなど寒い一日でした。 

まもなく一年で一番寒い大寒を迎え、例年この辺りからインフルエンザが流行します。

高洲小はまだ兆しはありませんが、みなさん用心しましょう。 

・先日の始業式で、いつも繰り返し子供達に話していますが、 

『挨拶・返事・丁寧な言葉づかいをしよう』 

『友達をたくさん作って、友達に優しくしよう』 

 『いじめのない学校にしよう』 

 『3学期も夢や目標を持って学校に来よう』 

 と改めて伝えました。 

・子供達はどの式や集会でも人の話をとてもよく聞き、学校全体が落ち着いている証だと

喜ばしく思っています。 

・ちょうど 2か月後の 3月 18日（金）に卒業式が迫っています。準備も始まりました。 

 気持ちよく巣立たせてあげたいと思っています。 

 最後の大仕事である講話も 2か月を切り焦っていますが、私自身も卒業式に向けて 

 しっかりと準備をしたいと思います。 

・1年 3組の米川翔太郎先生が元旦に入籍され、10月に結婚式を挙げられることに 

 なりました。→PTA からお祝い金（会計より教頭先生にお渡しする） 

 

 

近況報告 

・インフルエンザの報告は一件も出ていません。 

・12月にお願いした「学校評価アンケート」のご協力ありがとうございました。 

 全体的に前年、前々年より下向きの傾向はなく、「挨拶や返事」は年々上向き傾向です。 

 「家で両親と話す」が少なかったので、頑張りたいと思います。 

 結果は学校評価委員会を開き、その上で学校だよりの裏面に載せる予定です。 

・地域防災訓練の件ですが、昨年度まで学校中心に切り盛りしていましたが、今年度は 
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地域住民の方が中心になり土日など職員のいない時にどうしたらよいのか、各マン 

ションの防災担当の方と今まで話し合いが続いていました。 

2月 20日（土）に立ち上げ訓練を行う予定です。 

  

 

議 事 

 

 

① 校内部活動報告（添付資料参照） 

冬季自治会合同防犯パトロールに参加・・・報告書（別紙参照） 

・2015年 12月 12日（土）16：30～17：30。 

 参加者 6名 

ベルマーク係り 

・富岡小の代表の方から、12月 28日に挨拶の連絡あり。今後、高洲小のベルマーク活動 

について教えて欲しいとのことなので、また進捗があれば報告させて頂きます。 

（メールにて情報交換予定） 

・景品は国語辞典 12冊にする予定。詳細は次回報告致します。 

親子共同清掃開催のお知らせ・・・別紙参照 

・日時：2016年 3月 16日（水）13：00～13：40 予定 

 集合：原則として上のお子様のクラス 

 2月に家庭数配布したいと思いますので、承認お願いします。→承認 

（日付は 2月中旬の日付で） 

三学期イベント進捗状況報告 

・ボクササイズ＋骨盤調整ヨガ＋リラックスストレッチ講習会開催予定。  

 日時：2016年 1月 20日（水）10：30～12：00  

 参加人数：43名 

 

② 校外部活動報告書（添付資料参照） 

活動状況 

ポイント立ち 

 ・現在 3年生のポイント立ちが始まっている。2年生のシフト表配布済み。 

PTA名札 

 ・新年度の名札の用紙の色は緑に決定。東栄堂に注文し印刷をする予定。 

  合計 900枚用意（在校生・新 1年生・転入生） 

  ≪会計より≫ 

  転入があった場合に名札用紙・パトロールプレート・ホルダー等のセットをお渡し 

することになっている。昨年は途中で足りなくなったので、転入生用として 20セット 

用意して欲しい。 
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 ・ホルダーは１年生のみ配布。在校生は名札の用紙を入れ替える。 

 ・ホルダー42～3円のため、紛失した際の実費代金は昨年同様 40円請求とし、 

端数の 2～3円は PTA会費から支出お願いします。→承認 

 ・『高洲小 PTA名前入り名札』のお知らせ（新１年生用・在校生用）の承認 

お願いします。→承認 

 冬季防犯パトロール・・・感想参照 

 防犯セミナー・・・3名参加 

   

ポイント立ち問題点について 

 ・毎月４、５件立てなかった、遅れたという報告もあり、トラブルが増えているのが 

現状。校外役員も自分のクラスの期間中（10日～2週間）、ずっと負担を抱えて 

過ごさねばならない。自分の仕事、校外役員の仕事、本部のお手伝いもあって、 

今後ポイント立ちが校外役員だけで収まらなくなるのでは？出なかった人への 

ペナルティーはなく、役員の負担が増える一方。 

 ・PTA主体のボランティア的なものと思っている保護者が多い。学校主体でポイント 

  立ちを行っていることを周知した方がよいのでは？校長先生の名前で学校からお手紙 

が来れば重要性が増し、受け取る側の気持ちも変わる？ 

 ・以前のシステムの方がよかったという意見もあるが、個人情報保護のため連絡網に 

  住所を掲載しなくなったので、以前のシステムには戻せない。 

 ・高洲北小は警備員さんが 2名登下校のポイント立ちをしている。ボランティアか雇用 

  されているかは不明だが、万が一保護者が急に立てなくなっても大人の目はある。 

  地域の方に協力してもらうのはどうか？ 

  →まずは保護者と学校で子供達の安全を見守ることが第一。 

 ≪今後の対策≫ 

 ・学校だよりや PTAだよりにポイント立ちの重要性を伝える文章を載せる。 

 ・校長先生と会長の連名でお手紙を出す。 

  →子供達の安全を見守ることの重要性を保護者に周知できるのでは？ 

 

③本部より報告 

本部役員募集について 

 ・先日の役員会に立候補の方が 3名見学にみえました。3名以外に立候補者は 4名 

いますが、「どなたもいなかったら立候補します」の方々にもお手紙を出し、 

次回役員会を見学していただいて、来年度役員を選定したい。周りの方で興味のある

方がいらしたら、ぜひお声がけお願いします。 

PTA総会日時 

 ・平成 28年 4月 23日（土）11：00～で検討（昨年同様で支障なければ） 

  ＊保護者も授業参観後に一度帰宅せずに参加できるので参加率もよい。 

＊4月は立ち上げの時期で先生方の会議、打ち合わせが多いため、早めの開始がよい。。 
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会計より・・・（別紙参照） 

・PTA会費の通帳を作成または変更する際、郵便局から PTA会則の提出を求められ、 

持参したところ、「学校所在地」と「設立年月日」の記載がないと処理できないと 

言われた。後日、再度確認しに行くと、「設立年月日」は不明で処理できるので載せな

くてもよいとのこと。「学校所在地」はあくまでも住所メインでということなので、 

 

変更点①（名称及び所在地） 

 

変更点② 第１条 本会は、浦安市立高洲小学校 PTAと称し、所在地を千葉県浦安市 

高洲 4丁目 2番 1号 高洲小学校とする。 

  

に変更し、総会で司会か会計が変更点を読み上げ、承認を得る。変更箇所には 

アンダーラインを引いておくとわかりやすい。「浦安市立高洲小学校 PTA会則」 

の後ろに（案）を追加し、承認されたら、消してもらう。→書記が訂正 

  

・今年度の会計の締めは 3月の運営委員会までにお願いします。 

・次年度の予算をこれから決めるので、今年はこれが足りなかった、これは削っても 

よいなど、何かご意見があったらご検討お願いします。 

 

 

次回 運営委員会 2月 15日（月）19：15~ 


